

公民館だより

大道理公民館

TEL88-1800

FAX88-1476

21年7月

「向道地区、市長と語る会」開催

七月七日（火）十九時～大道理公民館で「周南市長と語る会」が開催されました。

「語る会」とは、周南市長と担当部長が各地区を巡回して、地区からの要望や問題点をあげそれに対応する行政側の考え方聞き、質疑応答をする集会です。大道理、大向地区ともコミュニティの役員の方々が中心に出席されましたが、時間は一時間半と限られており、両地区とも絞り込んだ質問内容になりました。

当初、大道理地区三点、大向地区四点の計画でした

が時間の関係でそれ一點ずつ減りました。

大道理地区を代表して「大道理をよくする会」中

村会長が、次の二点について質問されました。

○ 地区の環境美化のため合併処理浄化槽設置及び維持管理費の補助金のアップをお願いします。

○ 大道理地区への案内表示板を国道三・五号線沿いに設置して頂きたい。

これに対する行政側からは

◎ 合併処理浄化槽設置を推進していきたい。八月から合併処理浄化槽の「現況及び家屋所有者の設置意向調査」を実施するので協力して欲しい。

補助金については設置、維持管理費とも前向きに検討したい。

◎ 表示板を地元で手作りにするのか、外注するのかを含め、皆さんとよく協議をして設置したい。
といつた旨の説明がありました。

「校外補導者連絡協議会」開催

七月十日（金）十五時三十分～翔北中学校で、長

穂、大道理の小学校長、補導担当の先生、PTA会長、子ども会会長、三地区担当の民生委員、青少年補導委員、支所長、コミュニティ会長、中学校の先生方と鹿野交番長、長穂駐在所が参加して「校外補導者連絡協議会」が開催されました。

で育てます。

秋の最低気温が十五度を下回ってきたら室内に入れ、冬は最低温度三度以上で管理します。

土の表面が乾いてきたらたっぷり水を与えますが、最低気温が二十度を下回ってから、水やり回数を徐々に減らしてください。

今、鉢に落ちて根をつけたもの、葉の縁についたもの沢山あります。

育成に興味をお持ちの方は、自由にお持ち帰り下さい。

「お知らせ」

山口県立徳山北高等学校より

「図書室を気軽にご利用下さい」

一人三冊まで貸し出しOK

図書室には一万冊近くの本が所蔵されています。

生徒だけでなく、保護者や地域の皆様にも利用していただければと考え、七月一日から図書室の一般開放をスタートしました。

本を通じて、保護者と子ども、生徒と地域の方々との交流が深まることを願っています。どうぞ、気軽に立ち寄り下さい。

「苗はいりませんか」

公民館前に二年前から植えている「子宝草」が大きくなり葉の縁に沢山の子をつけました。

その子を土に乗せるだけで簡単に増やすことができます。

日当たりを好むので、年間を通してますが、真夏は日差しが強いので明るい日陰

周南市より

「徳山みなとHANABI」開催

開館日 月曜日・水曜日
十二時四十五分～十二時四十五分

とき 十月三日（土）十八時五十分～

ところ 晴海ふ頭特設会場

晴海ふ頭特別観覧券（特典付き）900円
八月三日（月）販売開始（各総合支所）